



Portada / Negocios /

Enrique Hernández
octubre 4, 2023 @ 10:16 am

Asfixiar al Poder Judicial con el presupuesto ahuyenta inversiones y pone en riesgo las elecciones: Coparmex

El Poder Judicial desde 2019 ha sido severamente golpeado en materia presupuestal, alertó la Confederación Patronal de la República Mexicana.



Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Lourdes Alba.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) advirtió que asfixiar presupuestalmente al Poder Judicial es un despropósito, ya que ahuyenta inversiones, abre la puerta al deterioro en la calidad de perfiles y a la impunidad y pone en riesgo la certidumbre jurídica de la elección en 2024.

“Claramente asfixiar al Poder Judicial es un contrasentido que mandaría una pésima señal al mundo y desalentaría la llegada de nuevas inversiones tan necesarias para crear los empleos que los jóvenes demandan”, aseveró el organismo a cargo de José Medina Mora Icaza.

El directivo aseguró que México tiene frente a sí la oportunidad de crecer hasta 10 puntos porcentuales adicionales del PIB en los próximos 5 años de aprovecharse el fenómeno de relocalización de empresas, conocido como nearshoring.